

Foto: CERRA



Jovito González recibió varios presentes de reconocimiento por su labor.

Jovito González Chambla **Histórico guardaparques de Conaf se retira luego de casi cuatro décadas en la institución**

En la misma fecha en que se celebraba el Día Mundial de los y las Guardaparques, el pasado 31 de julio, Jovito González Chambla, se jubiló tras casi cuatro décadas en la Corporación Nacional Forestal (Conaf). Hace unos días, sus colegas de la oficina provincial de Natales le rindieron un sentido homenaje con una cena de honor, donde participaron sus ex compañeros de trabajo, familiares y el director regional, Mauricio Ruiz.

Oriundo de Chiloé y trasladándose desde muy corta edad a Natales, el año 1976 inició su carrera en Conaf, siendo destinado ese mismo año al Parque Nacional Torres del Paine. Desde allí desarrolló una valiosa carrera funcionaria, donde por su gran capacidad de observación de la flora y fauna fue encarga-

do de liderar varios programas de investigación y educación ambiental, además de participar en diversas pasantías en el extranjero en países como Brasil, España y Guatemala.

A mediados de 2006, Jovito asumió nuevos desafíos fuera del Parque Nacional Torres del Paine, encargándose de la administración simultánea de dos áreas protegidas de la provincia de Última Esperanza: el Monumento Natural Cueva del Milodón y la Reserva Nacional Alacalufes, actualmente Parque y Reserva Nacional Kawésqar. Hasta antes de su retiro, históricamente fue el último administrador de dicha Reserva Nacional para convertirse en el primero de estas dos áreas silvestres protegidas creadas en 2018.